

Encapuchados realizan rayados a vagón del metro

REGIÓN. *Avalúo preliminar de daños alcanza los \$ 3,7 millones, expuso EFE.*

Un grupo de seis individuos vandalizaron con rayados el exterior de un tren que realizaba el recorrido Puerto-Limache, específicamente en la estación Portales, informó EFE, luego que una serie de videos en redes sociales mostraran el hecho ocurrido la tarde del sábado.

Ante la acción, el servicio

tuvo que ser evacuado y los pasajeros debieron continuar su viaje en el siguiente tren.

Mediante un comunicado, la Empresa de ferrocarriles del Estado (EFE) repudió el acto que "afecta a los usuarios del transporte público regional, ya que el tren rayado debe salir de circulación para su reparación", señalando que el avalúo

preliminar de los daños ronda los \$ 3,7 millones.

La estatal efectuó la respectiva denuncia en Carabineros y señaló que "proseguirá con las acciones legales necesarias para sancionar a los sujetos que efectuaron estos daños, apoyando los registros de las cámaras de seguridad que captaron a los autores del hecho".

Junto con un llamado a cuidar el patrimonio ferroviario, EFE dijo que "viene haciendo esfuerzos importantes en aumentar la seguridad, con más personal, mayor cobertura de la seguridad electrónica y con estrecha coordinación con Carabineros, logrando reducir la ocurrencia de este tipo de hechos vandálicos".

C3